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Petit déjeuner ministériel informatif sur le Protocole de Nagoya sur l’accès et le partage des 

avantages 

 

 

 

Madame/Monsieur, 

 

En partenariat avec le gouvernement du Japon, en sa qualité de président de la dixième 

Conférence des Parties à la Convention sur la diversité biologique, il me fait plaisir de vous 

informer que le Secrétariat de la Convention sur la diversité biologique (CDB) en collaboration 

avec le Secrétariat du Traité international sur les ressources phytogénétiques pour l'alimentation 

et l'agriculture (TIRPAA), organise un petit déjeuner ministériel d’information sur le Protocole 

de Nagoya sur l’accès aux ressources génétiques et le partage des avantages découlant de leur 

utilisation. Le petit déjeuner ministériel se tiendra en marge de la soixante-sixième session de 

l’Assemblée générale des Nations Unies au siège des Nations Unies à New York le 22 septembre 

2011. Vous trouverez en pièce jointe le programme de l’événement pour votre information. 

 

 
 

Je vous prie d’agréer, Madame/Monsieur, l’assurance de ma considération distinguée.  

 

 

 

 

Ahmed Djoghlaf 

  Secrétaire exécutif 

 

 

Pièce jointe 
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MINISTERIAL BREAKFAST BRIEFING ON THE NAGOYA PROTOCOL ON ACCESS 
AND BENEFIT SHARING AND THE INTERNATIONAL TREATY ON GENETIC 

RESOURCES FOR FOOD AND AGRICULTURE 
 

22 September 2011, from 8:30 a.m. to 9:30 a.m. 
United Nations Delegates Dining Room 

New York Headquarters 
 
 

Opening remarks by Japan, as the President of the tenth meeting of the Conference of the 
Parties to the United Nations Convention on Biological Diversity 
 
Opening remarks by Indonesia as the chair of Fourth meeting of the Governing Body of 
the International Treaty on Genetic Resources for Food and Agriculture (ITPGRFA) 

 
Opening remarks by the Executive Director of UNEP 

 
Opening remarks by the Director General of FAO  

 
Presentation of the Nagoya Protocol on Access to Genetic Resources and Equitable 
benefit-sharing Arising from their Utilization 

 
Presentation of the International Treaty on Genetic Resources for Food and Agriculture 

 
Questions and answers 

 
Closure of the meeting 

 




